

clermontois, représentant 13 clubs au titre de la saison 1996/1997, ont reçu individuellement une coupe parce que comme l'a souligné le maire André Vantomme « ils ont su honorer grâce à leurs performances la ville de Clermont tout au long de l'année ».

Au cours de quelques mots d'introduction à la soirée, André Vantomme a remercié vivement Marie-Claire Martineau, maire-adjointe chargée de la jeunesse et des sports, pour sa prise en charge de la politique sportive de la ville.

Chaque association sportive de la ville a ainsi été mise tour à tour au devant de la scène. Parmi les meilleurs résultats, notons plusieurs niveaux régionaux pour l'Athlétique club avec un national 3 en la personne de Nicolas Provins; le titre de vainqueur de la coupe de l'Oise des écoles de cyclisme pour l'A.C.C., un 8^e de finale de championnat de France pour les juniors du rugby, les champions de France par équipe minimes et juniors en escrime ainsi que la participation de Raphaël Lecat au championnat du monde.

Trois karatékas, Catherine Godart, Etienne Grégoire et Bruno Zaden ont participé également au championnat du monde, tandis qu'au kung-fu 8 médailles d'or ont été glanées en coupe de France.

Les podiums aux championnats de Picardie et de l'Oise sont collectionnés par les adhérents des clubs de tennis, de judo, de boule sportive, tandis que la cible possède en la personne de Maurice Beaujean un champion de France de tir à 300 mètres. Les benjamins et les moins de 13 ans du Racing club football, les équipes de gymnastique artistique et les minimes filles du handball ont aussi été honorés.

du rugby.



Les champions sont très jeunes au club d'escrime, emmenés par les minimes et juniors.



La salle des fêtes fait le plein chaque année pour célébrer le sport.